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令和 6（2024）年 9 月 21 日 

森の里一丁目自治会 会長 植木 武美 

総務広報部長 鈴木 良之 

 

令和 6 年度 9 月 役員・班長会議 議事録 

 

記 

日時：9 月 14 日（日）15：00～15：45 

 

場所：一丁目自治会館 

 

議題 

１．森の里夏まつりの報告  柳沢 文化部長 

8 月 17 日（土）の夏まつりは天候にも恵まれ、無事終了することができました。準備、

運営、片付けにご協力いただいた方、ありがとうございました。 

キャンプチェアーの劣化、アイスボックスの損傷等が目立ったので、来年度は予算を付

けて更新することを提案します。 

その他次の意見がありました。 

・ジュースをもらおうとしたら、もう無かった。ビール券のように数量管理できないか。 

⇒ジュースはコロナ対策でコップからペットボトルに変更され、数量が足りなくなったと

考えられる。来期はどうしたら良いか話し合いたい。 

・缶ビール、缶チューハイを出すタイミングは？  ノンアルコールの希望があった。 

⇒基本は生ビールサーバーが空になった段階で、代わりに提供する。来期は担当に

周知する方法を検討したい。 

 

２．防災訓練について  永嶋 防災防犯部長 

9 月 1 日（日）の防災訓練は、台風 10 号の影響で中止となりました。配る予定だった

賞味期限間近、過ぎの保存食（カンパン、ビスケット）は本日、役員、班長さんで 2、3

個ずつ持ち帰って消費してください。 

中止の連絡方法について意見がありました。 

・当日、防災行政無線から中止の放送があったが、聞き取れなかった。役員への問い

合わせが 2、3 人ほどからあった。 

⇒3 日前に厚木市から中止の連絡が来て、役員、班長への連絡および一丁目自治会

館玄関前とホームページへの掲示を行いました。スマホからも確認できます。厚木市

LINE 公式アカウントを登録しておくと LINE に連絡がきます。 

 

３．森の里地区大運動会について  鈴木 剛 体育レク部長 

参加者募集中です。9 月 24 日までに集計しますので宜しくお願いします。 

運動会終了後は、勝っても負けても祝勝会を行いますのでご参加ください。 
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運動会中止の場合も、発注したオードブル等 キャンセルが出来なかった場合は、規模

を縮小して行います。因みに、弁当は当日朝のキャンセルが可能な業者にお願いをす

る予定です。 

 

４．敬老イベント（QUO カードの配布）について  中西 環境福利部長 

9 月 15 日時点で 75 歳以上の方への QUO カードの配布をお願いします。 

昨年度までは、民生委員さんに鳩サブレと一緒に配ってもらっていましたが、業務過多

のため、今年は班長さんにお願いします。出来れば 、9 月 16 日敬老の日までに手渡

ししてください。 

 

５．自治会連絡協議会(9/7)の報告  植木 会長 

(1) 年末美化清掃について 

12 月 1 日（日）９時～１１時、小雨決行。例年と同様な箇所の清掃をお願いします。 

また、参加者には、花苗を配布します。 

(2) コミュニティ助成について 

一般コミュニティ枠については、令和４年に助成を受けた。地域防災枠は、自治会毎の

危険度を反映した順番があり、森の里の順位は低いが、５丁目が申請する。 

(3）防災アンケートの結果について 

各自治会に対して、防災設備・備蓄・避難所他について、アンケートを実施し、各自治会

の現状把握・情報を共有。 

(4) チラシ等の回覧配布のお願い 

・第 19 回地域ふれあい講演会（10/23、石原良純氏）のチラシ回覧について（9/１号） 

・木造住宅耐震診断チラシの回覧について（10 月１日号） 

（5）組織部会の活動報告について  

厚木市から自治会に要請される事項（選挙立会人他）の整理及び自治会の位置付けを

明確にする方向で検討を進めている。 

（6）ふくろうの森コンサートについて（9 月 14 日(土) 10：00～12：10）、野外ステージ。 

森中・西高・米軍の吹奏楽団(5 名)が出演しましたが、交通渋滞で米軍の到着が遅れま

した。 

（7）敬老事業について   

9/15 時点で 75 歳以上の高齢者 1,451 名（森の里地区）に対して、鳩サブレ（3 枚）を配

布します。 

（8）森の里地区大運動会について（10 月 13 日(土)）   

昨年と同じ種目・内容で開催します。１丁目では、参加募集・弁当注文を回覧しましたが、

9 月末までなら追加も可能です。祝勝会も開催します。 

（9）民間交通監視所について（9 月 24 日(火)、25 日（水）16 時～19 時）、若宮橋交差点。 

（10）第 38 回森の里クリスマスまつりについて（12 月 21 日(土)）  

・実行委員会：10 月５日(土)、19 日(土)、11 月３日(日・祝) 12 月４日(水)、７日(土) 

・１丁目からは模擬店出店の計画なし。出店団体には、機材の貸し出しで協力する予定。 
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（11）社協のバス廃止について ＜8 月 26 日に説明会＞ 

社協が所有するバスの老巧化（20 年）及び素人ドライバーが運転している問題があり、

民間のバス会社に委託するなどの対応が求められた。また、森の里では、子育てサロ

ンの「いちご狩りツアー」がとても有効な事業だったので、何とか継続してもらいたいとい

う声が多い。 

（12）各丁目自治会から 

・１丁目： 「森のふくろうネット」と「自治会 HP」を連携して、行方不明者を捜索する際に

情報を共有する掲示板を検討中です。 

・公民館：台風 10 号の接近に伴い避難所を開設し、公民館へは 2 世帯 3 名が避難した。 

 

６．その他 

台風 10 号の豪雨で、一丁目自治会館の玄関フロアー２ヶ所の天窓部分から雨漏りが

発生しました。築 40 年による老朽化のため、これ以上補修しても改善されないとのこ

とで、鉄板で塞ぐこととなりました。このため、室内が暗くなりますがご承知おきください。 

 

以上 


